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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ９ 

令和 ３年 １１月２４日 

午前・午後 ２時 ３０分    

議会名 令和  ３ 年 第  ７ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  ５ 番  澤田 裕之    

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1．森林環境譲与税と山林の治

水対策について 

(1)森林環境譲与税について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2)山林の治水対策について 

 

 

 

 

 

 

２．消防団の活性化について 

(1)消防団の現状について 

 

 

①令和元年と令和２年度で国から譲与された森林環

境譲与税は、どのような事業に支出したか。 

②令和３年度予算で計上された森林環境譲与税は、 

 11月末現在でいくら国から譲与されたか。 

③令和３年度における森林環境譲与税を財源とした

事業の執行率はどのくらいか。 

④市町村等は、使途をインターネット等の利用によ

り、公表するとあります。市の公表方法は、どの

ような方法ですか。 

⑤森林環境譲与税における栃木県との連携について

は、どうしますか。 

⑥今後、市としては、森林環境譲与税をどのように

活用していきますか。 

①市としては、間伐材に対する補助の考え方は、ど

うですか。 

②市としては、植林に対する補助の考え方は、どう

ですか。 

③伐採後、植林をする時に７割を杉・檜にして３割

を雑木林にした場合の市としての補助金の考え方

は、どうですか。 

 

①令和３年 4月 1日現在の実員数は、何人ですか。 
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(2)消防団の活性化について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．新型コロナウイルス感染

症の第６波の対策と今後

について 

(1)新型コロナウイルス感染

症の第６波の対策につい

て 

 

(2)新型コロナウイルス感染

症の今後について 

②令和２年 4月から令和３年 10月末現在の出動回

数は、どのくらいですか。 

③団員が勤めている会社に対して、出動を円滑に行

えるように依頼していますか。 

①市は、佐野市消防団サポート事業を行っていま

す。今後の強化や広報など行う予定はどうです

か。 

②消防団についての理解・認知を深める機会の創設

の考えはありますか。 

③消防団のＯＢ会の活用の考えはありますか。 

④消防団をもっと広く知ってもらうために、広報誌

やウェブにおいて発信する取り組みについての考

えはありますか。 

⑤市としての消防団を活性化する今後の取り組みに

ついてお伺いします。 

 

 

 

①11月末現在までのワクチン接種率は、どのくら

いですか。 

②３回目のワクチン接種の予約が円滑に取れる方法

をどのように考えていますか。 

①今後の新型コロナウイルス感染症拡大を想定した

場合において、新型コロナウイルス感染症と診断

された場合の対応フローについてお伺いします。 

②市内において、電話や情報通信機器を用いて診療

を実施している医療機関はどのくらいですか。 

③今後の市内の医療機関との連携のあり方について

お伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


